

# MES ENFANTS, LES ÉCRANS, ET MOI

## CONFÉRENCE PARENTS-ENFANTS



VENEZ PARTAGER UNE SOIRÉE  
D'ÉCHANGES ET DE DISCUSSIONS  
AUTOUR DU NUMÉRIQUE

ET REPARTEZ AVEC LES CLÉS D'UN  
MEILLEUR ENCADREMENT  
DES ÉCRANS



PRATIQUE DU JEUX VIDEO ET NORMES PEGI



ÉVOLUTION DES TECHNOLOGIES NUMÉRIQUES



ENCADREMENT DES ÉCRANS ET DU SMARTPHONE



PROTECTION SUR INTERNET ET EMPREINTE NUMÉRIQUE

4

**MERCREDI 4 SEPTEMBRE À 19H**

**AULA DU COMPLEXE SCOLAIRE DE BAHYSE À BLONAY**

**declick**

branché  
débranché

# declick

Declick est une association valaisanne active dans l'accompagnement des nouvelles générations dans la recherche d'un équilibre face à l'utilisation d'Internet, des réseaux sociaux et des jeux vidéo. Elle vise également à amener le dialogue entre parents et enfants autour des thématiques numériques. L'association accompagne les nouvelles générations dans la recherche d'un équilibre face à l'utilisation d'Internet, des réseaux sociaux et des jeux vidéo. Elle vise également à amener le dialogue entre parents et enfants autour des thématiques numériques.

<https://declick.ch/>



Suivez nos activités sur  
notre chaîne WhatsApp :

